

Menaces et vandalisme politiques à Bellerive

BEAUX-ARTS

Un inconnu a pris à partie le personnel engagé par la ville de Lausanne pour présenter le projet de nouveau musée.

Comme nous l'annoncions dans notre édition d'hier, un ou des inconnus ont saccagé la petite roulotte utilisée à Lausanne pour présenter et défendre le projet de nouveau Musée cantonal des beaux-arts à Bellerive. Cet acte de vandalisme s'est produit dans la nuit de dimanche à lundi dernier. La roulotte avait été mise à disposition des partisans du projet par la ville de Lausanne samedi dernier.

Dimanche après-midi, c'est un homme d'âge plus que mûr, manifestement opposé à la construction du musée au bord du lac, qui a fait irruption dans la roulotte. Il a pris à partie le personnel présent et a menacé de mettre le feu à la caravane si la roulotte n'était pas évacuée. Le comité d'opposants au projet cantonal certifie qu'il ne s'agit pas de l'un des leurs et condamne ses actes. Selon un communiqué commun à la commune et au canton, «l'information au public à Bellerive est pour l'heure suspendue». Le chef du service communal des routes et de la mobilité confirme que la ville a déposé une plainte à la justice.

J. DU.